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Eisstadien im Olympiapark

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05015 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 11 – Milbertshofen – Am Hart 
vom 25.01.2023

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 05015 des Bezirksausschusses 11 vom 25.01.2023 angespro-
chenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne 
des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadt-
ratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Für die gewährte Fristverlängerung bedanke ich mich.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, die bestehenden Eisstadien im Olympiapark auch nach Er-
öffnung des SAP Gardens weiter zu betreiben.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Im neuen SAP Garden stehen neben 200 h Nutzungszeit in der Multifunktionsarena (sonst 
überwiegende Nutzung für den Profisport in den Sportarten Eishockey und Basketball) weitere
drei Trainingsflächen und damit weitere rd. 8.000 h für den Öffentlichen Eislauf, den Vereins-
sport sowie den Schulsport zur Verfügung. Die Landeshauptstadt München hat sich diese Be-
legzeiten im Rahmen eines mehrjährigen Mietvertrags gesichert. Damit können nicht nur die 
bisherigen Belegungen im ehemaligen Olympia Eissportzentrum abgedeckt werden. 
Vielmehr ist auch zu erwarten, dass mit dem SAP Garden ein Anziehungspunkt entsteht, der 
über die Angebote des Öffentlichen Eislaufes auch den einzelnen Eissportarten (z.B. Eiskunst-
lauf oder Shorttrack) wieder ein entsprechendes Mitgliederwachstum ermöglichen soll. 
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Daneben werden weiterhin die bestehenden Eis- und Funsportzentren Ost und West und das 
Prinzregentenstadion für den Eissport zur Verfügung stehen.

Daher wird ein Bedarf zum Fortbestand des Olympia-Eissportzentrums nicht mehr gesehen. 
Dies haben entsprechende Berechnungen des Geschäftsbereichs Sport im Rahmen des Eis-
sportkonzeptes vom 04.12.2019 (vgl. Beschluss des Sportausschusses des Stadtrats, 
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 15341 vom 04.12.2019) bestätigt. Derzeit werden bereits Über-
legungen zur weiteren Nutzung des dann ehemaligen Olympia-Eissortzentrums angestellt, 
welche zeitnah dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden sollen. 

Der Antrag Nr. 20-26 / B 05015 des Bezirksausschusses 11. Stadtbezirkes Milbertshofen – 
Am Hart vom 25.01.2023 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Nord erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus 
Stadtschulrat


